

Ä27 K3 Zusammenhalt sichern - niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: Shirin

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 720 bis 722 einfügen:

kaputtgespart. In der

Corona-Pandemie wurde allen deutlich, dass sich Sparen an dieser Stelle rächt. Außerdem wurde die Berufsgruppe der Pflege bei Entscheidungen zu wenig einbezogen. Als größte Berufsgruppe im Gesundheitssystem muss sie in Krisenstäben vorhanden sein, um ihre Perspektive bei Entscheidungen in Bezug auf die Gesundheit aller einzubringen. Wir brauchen

Begründung

Die Pflege hat eine relevante Perspektive in Bezug auf die Gesundheit der Menschen. Gerade in Zeiten einer Krise wie es die Pandemie im letzten Jahr gezeigt hat, dürfen die Kompetenzen der Pflegefachpersonen nicht ignoriert werden. Sie sind eine bisher ungenutzte Ressource in Hinblick auf Gesundheitsaufklärung, Hygiene und psychischer Gesundheit. Da die Entscheidungen in Krisenstäben das Arbeiten in einer Krise direkt beeinflussen, muss die Pflege als größte Berufsgruppe im Gesundheitswesen bei der Entscheidungsfindung dabei sein, da sie mit den Folgen der Entscheidungen arbeiten muss.